

<http://ammar.org.ar/Marcha-por-el-Dia-de-los-Derechos.html>

# Marcha por el Día de los Derechos Humanos

- Noticias - Santiago del Estero -



ammar.santiago

Fecha de publicación en línea: Miércoles 4 de enero de  
2012

---

Copyright © ammar.org.ar - Todos derechos reservados

---

### Las compañeras salteñas participaron de la marcha que culminó en la Plaza del Maestro con bandas de musica



El sábado 10 de diciembre Ammar Santiago participó de una marcha en conmemoración por el Día Internacional de Lucha de los Derechos Humanos, que se realizó desde la plaza Libertad hasta la Plaza del Maestro, recorriendo así toda la avenida Belgrano. De la misma, participaron varias organizaciones, entre ellas, la Agrupación Hijos Santiago del Estero, APDH (Asamblea Permanente por los Derechos Humanos), Memoria y Justicia, ATTTA (Asociación Travestis Transexuales Transgeneros Argentinas) y el FTV (Federación de Tierra, Vivienda y Hábitat).

El recorrido se detuvo en el domicilio del represor Jorge Alberto D'Amico donde se realizó un escrache. D'Amico además de represor, es policía de la provincia y fue uno de los que le tomó declaración a Mariana Contreras por el crimen de la Darsena

Finalmente en el acto central en la Plaza del Maestro, hubo palabras alusivas a la fecha y reconocimiento a santiagueños que luchan por los derechos humanos. La jornada cerró con bandas de rock, reggae y folklore de la provincia, tales como: Tio Rasta, Ultravioleta, EANS, Noso Ñaupa y L.B.Roots.